

6 de febrero de 2019

COMUNICADO DE PRENSA

GAM Systematic presenta una nueva estrategia de crédito dinámica

- Inversión sistemática, que busca superar los mercados globales de crédito, tanto en términos absolutos como ajustado por riesgo a lo largo del ciclo, pero mitigando el riesgo de caída.
- Asignación estratégica a crédito con flexibilidad para reducir su exposición en mercados complicados
- Baja correlación a largo plazo con el crédito tradicional
- Estrategia UCITS que ofrece a los inversores liquidez diaria

GAM Investments anunció hoy el lanzamiento de una estrategia flexible de crédito en su plataforma GAM Systematic, que, a 30 de noviembre de 2018, contaba con 4300 millones de USD de activos gestionados en estrategias cuantitativas.

Se trata de una innovadora estrategia de crédito completamente sistemática, que busca generar una rentabilidad mayor que los mercados globales de crédito tanto en términos absolutos como ajustado por riesgo a lo largo del ciclo, pero mitigando el riesgo de caída. La estrategia adopta posiciones largas en los mercados de crédito y responderá a mercados menos favorables mediante la reducción de la exposición al crédito, o incluso mediante posiciones cortas, así como mediante la adopción de posiciones largas en renta fija conservadora. La estrategia es extremadamente líquida, pues opera con índices de crédito, futuros de bonos públicos de EE. UU. y Europa, y las empresas más líquidas en un universo de inversión de aproximadamente 400 compañías.

La estrategia combina tres subestrategias de una manera dinámica – posiciones tácticas, posiciones direccionales y posiciones market neutral -y su objetivo consiste en superar a los mercados de crédito globales a lo largo del ciclo.

Gestionada por el equipo de inversión de GAM Systematic, esta estrategia de crédito dinámica complementa el conjunto de estrategias sistemáticas ya existentes, cubriendo las estrategias de renta variable, renta fija, multi-activo y alternativos.

Una buena gestión del riesgo respalda el proceso de inversión de GAM Systematic, y todas las estrategias se prueban de forma rigurosa y científica antes de presentárselas a los inversores.

Anthony Lawler, codirector de GAM Systematic, dijo: «Los inversores buscan cada vez más diversificar las inversiones de sus carteras. Creemos que la estrategia de crédito dinámica satisface esta necesidad, pues genera una rentabilidad similar al crédito, pero también cuenta con indicadores de crisis que pretenden reducir el riesgo crediticio de la cartera ante mercados exigentes y, con ello, diversificar la rentabilidad respecto a un posicionamiento en crédito tradicional».

«La nueva estrategia fortalece la amplia oferta de GAM Systematic, inversión cuantitativa en las diferentes clases de activos. Vemos que existe un aumento en el número de inversores que realizan asignaciones a estrategias sistemáticas y nuestras dos mayores ofertas (Alternative Risk Premia y nuestra gama Core macro) han experimentado últimamente flujos de entrada netos positivos».

Si desea obtener más información, póngase en contacto con:

Relaciones con los medios de comunicación de GAM:

Londres: +44 (0) 207 393 86 99

Zúrich: +41 (0) 58 426 62 65

Visite nuestro sitio web: www.gam.com

Síguenos en: [Twitter](#) y [LinkedIn](#)

Información para los editores

La nueva estrategia de crédito dinámica pretende optimizar la rentabilidad diversificando entre tres fuentes de retornos, entre los que se incluyen: un posicionamiento táctico, que capta los cambios en el sentimiento de mercado; el crédito direccional, que capta los cambios ambientales de los mercados de crédito, y una pata neutral al mercado, que capta los cambios relativos que se producen en los spreads de diferentes emisores.

GAM

GAM es uno de los principales grupos de gestión de activos independientes del mundo, centrado en la gestión activa. Ofrece soluciones y productos de inversión activa para instituciones, intermediarios financieros e inversores privados. Su negocio de inversión principal se complementa con servicios de marca blanca, que incluyen servicios para instituciones externas. GAM tiene una plantilla de más de 900 personas en 14 países, con centros de inversión en Londres, Cambridge, Zúrich, Hong Kong, Nueva York, Lugano y Milán. Los gestores de inversión cuentan con el apoyo de una amplia red de distribución global.

Con sus oficinas centrales en Zúrich, GAM cotiza en SIX Swiss Exchange, la principal bolsa de valores de Suiza, y pertenece al índice Swiss Market Index Mid (SMIM) bajo el ticker "GAM". El Grupo gestiona 139,1 mil millones de CHF de activos (139,2 mil millones de USD)*.

* Fuente: GAM. Datos a 30 de noviembre de 2018.

Advertencias legales importantes

Los datos contenidos en este documento tienen simplemente el objetivo de la información y no constituyen asesoramiento de inversión. Por la veracidad y exactitud del contenido de esta información se declina toda responsabilidad. Cualquier recomendación u opinión contenida en este documento puede cambiar y refleja el punto de vista de GAM en las actuales condiciones económicas. Se declina toda responsabilidad por la veracidad y exactitud de los datos. La rentabilidad pasada no es un indicador de la rentabilidad actual o futura.